

Frankfurt, 13.01.2023

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

gerne informieren wir Sie heute über personelle Veränderungen in der Laborarztpraxis Rhein-Main.

Zum 01.01.2023 ist Frau Prof. Dr. med. Katharina Kriegsmann Teil der Geschäftsleitung und neue ärztliche Leitung der Laborarztpraxis Rhein-Main.

Nach dem Studium der Humanmedizin an der Technischen Universität Dresden studierte Frau Prof. Dr. med. Kriegsmann Business Administration mit dem Fokus Health Care Management an der Universität Bayreuth. Ihre Facharztweiterbildung für Innere Medizin und Hämatologie und Onkologie sowie nachfolgend für Laboratoriumsmedizin schloss sie an der Universitätsklinik Heidelberg ab, wo sie in einer Leitungsfunktion die hämatologisch-onkologische Diagnostik sowie das Biobanking von Blutproben aufgebaut und weiterentwickelt hat.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Team ein frohes Neues Jahr und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.

Prof. Dr. med. K. Kriegsmann

Moritz May